

Los médicos castellanoleoneses ya tienen acceso a los nuevos fármacos de hepatitis C

Sanidad envía una circular a sus facultativos ● Sáez Aguado se reunirá con Mañueco para abordar los ajustes de plantilla en el hospital de Salamanca

Valladolid, AGENCIAS

La Consejería de Sanidad de Castilla y León está enviando una circular a los jefes de servicio de aparato digestivo recordándoles que no hay restricciones presupuestarias a la hora de incorporar nuevos pacientes con hepatitis C para ser tratados con los nuevos fármacos.

En declaraciones a los periodistas tras participar ayer en Valladolid en un acto de la Asociación Española contra el Cáncer, el consejero de Sanidad, Antonio Sáez, se refirió a las peticiones de la plataforma de afectados por la hepatitis C en Valladolid y al compromiso de la Junta de que no va a haber «restricciones de carácter presupuestario a la hora de incorporar nuevos pacientes a los tratamientos».

«Hoy mismo (por ayer) vamos a recordar esto a nuestros servicios de aparato digestivo, recordando que utilicen el protocolo establecido en España y en Castilla y León y que intenten priorizar la atención a los casos más graves», manifestó el consejero.

Fuentes de la Consejería han precisado a «Efe» que se está enviando una circular a los jefes de servicio de aparato digestivo en ese sentido.

«Los hepatólogos lo saben y ellos no tienen ninguna instrucción ni ninguna restricción a la hora de utilizar sus criterios clínicos ni a la hora de ampliar con los



FOTO ICAL

Beca en Valladolid para investigar las células madre del cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Valladolid entregó ayer, como se puede apreciar en la fotografía, una beca de investigación de 135.000 euros al doctor Pedro Vizán, quien durante tres años estudiará en el Centro de Regulación Genómica de Barcelona el comportamiento de las células madre del cáncer. La presidenta nacional de la AECC, Isabel Oriol, agradeció a la sociedad de Castilla y León y de Valladolid el apoyo a la asociación.

nuevos medicamentos a los casos que ellos consideren necesario», ha observado Sáez.

«Comprendo que quieran que se hagan las cosas más rápido y lo intentaremos hacer, pero eso al final está en el criterio clínico de nuestros especialistas», zanjó el consejero.

Además ayer se conocía que la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León se ha puesto en contacto con el Ayuntamiento de Salamanca para fijar un encuentro de sus máximos responsables, Antonio María Sáez Aguado y Alfonso Fernández Mañueco, respectivamente, para

tratar los ajustes de plantilla en el hospital de Salamanca.

A falta de fecha definitiva, que se sabrá en los próximos días, Sáez Aguado y Fernández Mañueco analizarán este asunto que ha generado «preocupación» tanto en el personal sanitario como de la ciudadanía.

Castilla y León ocupa el sexto lugar entre las autonomías en nivel de inglés

La comunidad obtiene mejor resultado que Valencia, Andalucía y Murcia

Valladolid, ICAL

Castilla y León ocupa el sexto lugar entre las autonomías con menor nivel de inglés, lo que se sitúa por debajo de la media española, según un informe de EF Educación Firts EPI presentado en la IV Feria de los Idiomas en el Extranjero-Go Global de Madrid. El documento concluye que existe una fuerte correlación entre los conocimientos de este idioma y el PIB de las distintas comunidades.

El estudio coloca de esta forma a los jóvenes castellanos y leoneses con un escaso nivel de inglés, en base a una nota de 55.81 puntos y sus resultados son inferiores a la media española (57.18 puntos) y

la europea (56.92 puntos). La comunidad solo obtiene mejor resultado que Valencia, Andalucía, Castilla La Mancha, Murcia y Extremadura. En el otro lado, se destaca que los vascos, madrileños, navarros y aragoneses por su dominio de la lengua de Shakespeare. El EF EPI también concluye que España es uno de los seis países del mundo que más ha mejorado en el conocimiento de este idioma en los últimos siete años, es decir, desde el inicio de la crisis. En este periodo, el nivel de inglés de los españoles ha subido en 8,17 puntos desde el primer estudio alcanzando el nivel medio. A pesar de estos datos, España continúa a la cola de Europa.

Los universitarios con una beca Erasmus caen un 14% en Castilla y León

La cifra supone el doble que el descenso nacional, según el PSOE

Madrid/Valladolid, EFE

El PSOE denunció ayer que el número de estudiantes universitarios de Castilla y León que obtuvo una beca Erasmus de movilidad para estudiar en otro país europeo en el curso 2013-14 bajó un 14,82 por ciento, al pasar de 2.166 a 1.845, el doble que el descenso nacional que fue del 7 por ciento.

Son datos recogidos por el grupo parlamentario socialista de una respuesta parlamentaria del Gobierno (con fecha de diciembre), de la que se concluye que el pasado curso hubo 2.328 universitarios menos que obtuvieron una beca Erasmus.

El PSOE ha resaltado que el presupuesto del Gobierno para becas Erasmus ha pasado de los 62,8 millones de euros en 2011 a los 37 millones de euros de este año, lo que representa una bajada del 41,08 %.

Además, según otra respuesta parlamentaria del Ejecutivo al PSOE (con fecha de julio), la cuantía media de estas becas también ha disminuido.

La dotación lineal que el Ministerio da a los erasmus ha bajado de los 172 euros de cuantía media mensual en el curso 2010-11 a 100 euros en los dos últimos cursos 2012-13 y 2013-14, un descenso del 41,86%.

El genoma del hombre de Atapuerca, uno de los hitos del mundo científico

Burgos, ICAL

La decodificación del genoma de los restos humanos del yacimiento burgalés de Atapuerca (Burgos) aparece en la revista «Nature» como uno de los diez hitos más importantes del mundo científico y uno de los asuntos a seguir en 2015. El equipo de la prestigiosa publicación británica sitúa a Atapuerca entre la lista de las mayores promesas científicas para este año. En concreto, se trata de la investigación que trata de decodificar el genoma de los restos de 400.000 años de antigüedad encontrados en el yacimiento de la Sima de los Huesos.

Publicada la primera guía española sobre ciberacoso a menores

Madrid, EFE

La primera guía española sobre ciberacoso a menores, presentada ayer, está dirigida a profesionales sanitarios, y su objetivo es prevenir, identificar y tratar los síntomas del «ciberbullying», que afecta al 5,9 % de los menores y provoca un mayor riesgo de depresión y suicidios que el acoso cara a cara. Dolores de cabeza y abdominales, ansiedad, baja autoestima, ira, trastornos del sueño y alimentación y bajo rendimiento escolar son algunos síntomas del ciberacoso.

Fernando Marías gana el Biblioteca Breve con la novela «La isla del padre»

Barcelona, EFE

El escritor bilbaíno Fernando Marías ganó ayer el Premio Biblioteca Breve, concedido por la editorial Seix Barral y dotado con 30.000 euros, con la obra autobiográfica «La isla del padre». En la presentación de la novela ganadora, Marías ha confesado que el libro surge de una forma peculiar en febrero de 2009, cuando su padre, con 90 años, sufrió un duro ataque. «Cuando enfermó, supe que quería escribir un libro sobre él y comencé a recoger material e información», aseguó.